

# 3月のささやまっこだより

令和7年3月1日  
篠山保育園園長 足立善一郎

冷たい風の中にも、どこことなく春の訪れが感じられるようになってきました。いよいよ今年度もあと一ヶ月となりました。小学校へと胸ふくらます年長ばら組さん、いよいよ卒園の時を迎えます。卒園式は一番大切な行事です。「保育証書」という“卒園しても大丈夫、小学生として立派にやっています”という証明書をもらうわけですから。小学校への期待も膨らみ一段とお兄さん、お姉さんとしての自覚も出てきています。そして、自分たちが築いてきたことを年中のふじ組さんへと引き継いでいきます。

進級する子どもたちもやる気がみなぎっているようです。在園のみんなも進級への意気込みが感じ取れます。「ばら組さんにみたいにできるよ!」、「ふじ組さんみたいに素敵になるもん!」といった感じですよ。楽しみです!

さくら組さんは一番変化があるクラスです。保育室は1階になり制服や体操服を着ることや、担任も4人から2人に減ります。「着替えは自分でしよう」、「自分のことは自分でしなくちゃ」となんとなく感じ始めてきます。すみれ、たんぽぽ組さんは進級のことは理解できないかもしれませんが、4月から担任も代わり、新しい仲間も増えます。「なんだか違うぞ」と気づき、新しいものへ興味津々になることでしょう。そこから心も体も一段と成長していきます。今後も、一人ひとりの子どもたちが、その子らしく生活できるように寄り添っていきます。また、事業後援会の役員さん方にも行事のサポートをしていただきました。本来なら、ゆっくりお子さんと行事を楽しんでいただくものなのですが、保護者代表としてお手伝いをいただいたことに感謝申し上げます。



## 「おにが きたぞ〜!!」

1月31日、保育園に太鼓の音が響き渡り鬼たちがやってきました。保育園の都合で、全国の鬼より早めの出現になりました。「わるい子はいないかあ〜」、「泣き虫の子はいないかあ〜」と勢いがある鬼ではなく、どこ

ともなくお人好しで、子どもの様子をうかがいながらやさしく暴れる感じでした。もも組、ふじ組、ばら組の順に保育室に入ると、やはりばら組の子どもたちの攻撃は勢いがあります。鬼もびっくりしていました。3クラスの子どもの猛攻撃に合い、鬼たちは逃げ出していました。“子どもたちの勝利”です!



## 「ひな祭り お茶会」

2月28日、「ひな祭りお茶会」が開かれ、もも、ふじ、ばら組が参加しました。甘い和菓子を食べた後に、点てていただいた抹茶をいただきました。口に含むと「微妙な表情になる子」、「ぐいぐい飲む子」と様々。ばら組さんは、自分たちでお茶を点てました。お茶碗に抹茶の粉とお湯が注がれると、茶筌を持ち泡が立つまでシャカシャカと点てます。できあがったらいただきます。自分で点てたお茶は、「おいしい」と感想を言っていました。指導は、表千家不白流の増崎先生方です。



## 3月の行事予定表

- 11日(火) 誕生会
- 18日(火) 卒園式リハーサル(ばら組)
- 19日(水) お別れ会
- 21日(金) 卒園式・入園式準備
- 22日(土) 第47回卒園式/第48回入園式  
園内研究会
- 25日(火) 避難訓練
- 31日(月) 新年度準備

22日は、家庭保育にご協力ください。

通常保育ですが、ご都合のつかれる方は早めのお迎えにご協力ください。(午後4時以降)

- 10日…えいごであそぼう(ばら組)
- 3, 17日…えいごでそぼう(ふじ組)

3月は、園だよりが2回です  
ので楽しみに!

## 気をつけてください

気温があがってくると、気持ちも緩みがち。そんな時“うっかり!”車の『ロック忘れ』。車上荒らしがねらっています。また、貴重品が入っていないバッグ類でも、車上荒らしにとっては、「貴重品が」と思い、ガラスを割ってでも犯行におよびます。修理代の方が高くなります。以前、保護者が被害に遭いました。気をつけましょう。

## <子育てメッセージより>

私のところにきてくれた

大切な命 …

そんな気持ちを

忘れてはいませんか?

子どもは、大きくなるにつれて、ことばも態度もえらそうに…、なんて思ってしまうことがいっぱいですよ。でも、子どもにとってまだ数年しか生きていない、まだまだかわいい赤ちゃんなんですよ。「そんな子どもが、毎日、一生懸命生きているんだなあ〜」って見方を変えると、少し気持ちが楽になりませんか? できなくて、あたりまえ! 焦らなくて、大丈夫!

## さくら・もも・ふじ・ばら組の生活発表会の一場面

さくら組「3びきのやぎのがらがらどん」



もも組「てぶくろ」



ばら組「曲木鼓」



ふじ組「かにおかし」



ばら組「フレーメンの音楽隊」

